



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 05/2025

21 de febrero de 2025

Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México celebra la Primera Sesión Ordinaria 2025 del Aeropuerto Internacional de Toluca

Toluca, Estado de México.- La Secretaría de Marina, por conducto del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México S.A. de C.V. (GACM), como tenedor accionario, participó en la Primera Sesión Ordinaria 2025 de la Comisión Consultiva del Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT), en la cual se dio seguimiento a los acuerdos alcanzados durante las Sesiones Ordinarias 2024 de dicha Comisión y se analizaron los planes de desarrollo para la terminal aérea por parte de la administración Aeroportuaria, el Gobierno del Estado de México y el Municipio de Toluca.

En el evento, se abordaron temas como las mejoras en su infraestructura y operatividad con el fin de fortalecer la calidad de los servicios y ofrecer una experiencia más confortable y eficiente a los viajeros nacionales e internacionales, además de la estrategia a implementar para abrir nuevas rutas y recibir más pasajeros, luego de haber recibido las autorizaciones correspondientes con el objetivo de incrementar su capacidad, de cara al Mundial de Fútbol 2026.

Asimismo, se informó que la terminal aérea recibió en 2024 a 1.7 millones de pasajeros, 12 por ciento más en 2023, y que se busca llegar a su capacidad máxima de 8 millones de pasajeros. Además, se destacó que el Aeropuerto de Toluca será sede de la 19ª edición de la Exposición y Convención Internacional de Aviación Aero Expo, que se llevará a cabo del 4 al 6 de marzo del presente año.

La Sesión fue presidida por la Mtra. Ana Cecilia López Dávila, Coordinadora Jurídica de la Secretaría de Movilidad del Estado de México, en representación del Mtro. Daniel Andrés Sibaja González, titular de la dependencia y Presidente de la Administradora Mexiquense del Aeropuerto Internacional de Toluca; el Almirante Eric Mario Barrera Villalobos, Director Corporativo Técnico de GACM, en representación del Director General, Almirante Juan José Padilla Olmos; el Presidente Municipal de Toluca, Lic. Ricardo Moreno Bastida; así como el Director General y Administrador Aeroportuario del AIT, Almirante José Carlos Vera Vidal.

En su intervención, el Administrador del Aeropuerto señaló que entre las acciones de modernización y mantenimiento que se llevan a cabo al interior de las instalaciones se encuentran el desazolve y saneado de drenajes para evitar inundaciones y encharcamientos en temporadas de lluvias y que para este 2025 se tienen previstas inversiones por 38 millones en 2025 para infraestructura y mantenimiento.



MARINA
GRUPO AEROPORTUARIO



Por su parte, el Presidente Municipal de Toluca precisó que se está elaborando un proyecto para instalar 600 luminarias en Boulevard Aeropuerto para mejorar la movilidad hacia la terminal aérea.

Finalmente, ante funcionarios de los Gobiernos estatal y municipal, representantes de Cámaras empresariales, organismos y asociaciones civiles, tanto públicos como privados, se reiteró el compromiso del Grupo Aeroportuario sectorizado a la Secretaría de Marina, por dar una respuesta eficaz a los requerimientos para que el Aeropuerto de Toluca haya sido designado como un Aeropuerto FIFA y contribuya con el desarrollo económico, turístico y cultural del Estado de México.

-ooOoo-



2025
Año de
**La Mujer
Indígena**

Av. Capitán Carlos León, s/n, México Lic. Benito Juárez, Venustiano Carranza, 15620, Ciudad de México. Tel: (55) 9001 4000 www.gacm.gob.mx